



Tetrathlon

Friday June 23rd

As a part of the annual East Coast Games, this year there will be a Tetrathlon available for kids in Atom, Pee Wee, and Bantam. The Tetrathlon is comprised of four events, a sprint, jump, throw, and distance race. All age groups will compete in Long Jump and Shot Put, leaving the Atom and Pee Wee age groups to run the 60m and 600m, while the Bantam group will run the 80m and 800m. There will be point awarded to each athlete after each event determined by their individual event result. A final tally of point after the four events will determine the winner.

Dans le cadre des Jeux annuels de la côte Est, cette année, il y aura un Tetrathlon disponible pour les enfants à Atom, Pee Wee et Bantam. Le Tetrathlon comprend quatre événements, un sprint, un saut, un lance et une course à distance. Tous les groupes d'âge seront en compétition dans Long Jump et Shot Put, laissant les groupes d'âge Atom et Pee Wee pour courir les 60m et 600m, tandis que le groupe Bantam va courir les 80m et 800m. Il y aura un point attribué à chaque athlète après chaque événement déterminé par le résultat de son événement individuel. Un dernier comptage des points après les quatre événements déterminera le gagnant.

You can Register here before the deadline of Tuesday, June 22th:
<http://www.trackiereg.com/ECGTetrathlon>

Vous pouvez vous inscrire ici avant la date limite du mardi 22 juin:
[Http://www.trackiereg.com/ECGTetrathlon](http://www.trackiereg.com/ECGTetrathlon)

Schedule / Horaire:

Evening Track / Piste Soirée			
Time/ Temps	Event/ Épreuves	Round/ Rondes	Category/ Catégorie
5:30	60m	Tet	AF PW AM PM
5:40	80m	Tet	BF BM
6:45	600m	Tet	AF PW AM PM
6:55	800m	Tet	BF BM

Evening Field / Pelous Soirée		
Time/ Temps	Jumps Sauts	Shot put Poids
5:50	Long Jump S. Longueur TET (A/P/B)	
6:15		Shot Put Poids TET (A/P/B)